

絆

—きずな—



仙台市立北仙台中学校

第3学年だより

第14号

令和5年10月19日

義務教育最後の2学期が始まっています ～いよいよ、進路選択の時期です～

10月12日(木)に、2学期の始業式が行われました。全校生徒が体育館に集まっての始業式。制服を着用した3年生の姿に、最上級生としての貫禄を感じました。

始業式では、学年を代表して、3組のYさんが2学期の抱負を述べました。「みんなで大きな壁を越えられるようにしたい。」というYさんの言葉にあるとおり、「受験は団体戦」です。希望する進路の実現に向け、互いに支え合い、学年一丸となって頑張ることができるよう、支援していきたいと思います。

【始業式の様子】



「2学期の抱負」 ～始業式で学年代表生徒が作文を発表しました～



私が、2学期で頑張りたいことは二つあります。

一つ目は、勉強についてです。1学期は部活があったので、勉強よりも部活がメインになっていました。その中でも、定期テストの前には、時間を見つけて効率的に勉強することができました。しかし、2学期は、「部活があるから。」という言い訳はできません。部活を引退して放課後の時間がたくさんあるので、勉強の量・質を良くしていきたいです。

二つ目は、生活についてです。1学期は体調管理に気を付けながら、毎日学校に登校することができました。2学期も続けていきたいです。また、冬から春にかけては、私立の入試、公立の入試があるので、その試験に万全な状態で挑めるように、体調管理をすることを今から意識していきたいです。

次に、学年としての2学期の抱負です。学年としては、行事に全力で取り組みたいです。1学期の行事もそうでしたが、3年生にとって、学校行事は中学校生活で最後となってしまいます。行事が終わった後に、仲間と「楽しかった!」と言い合えるような思い出を作っていきたいです。そのためにも、より一層、クラスや学年の絆を深められるようにしたいです。

また、受験に向けた雰囲気づくりも、学年でしていきたいです。1学期は、3年生にとって最後の中総体やコンクールなどがあったので、学年として、受験のために勉強するという雰囲気があまりありませんでした。しかし、最近は、朝の会や帰りの会などで担任の先生からも受験に関する話が多くなってきました。部活から受験へのスイッチを早く切り替えて、みんなで大きな壁を越えられるようにしたいです。また、自分たちのためにたくさんのアドバイスをくださる先生方にも感謝の気持ちを持って、自分の希望する進路に進めるように頑張っていきたいです。

以上のことを意識して、卒業までの残りの日数を大切に過ごしたいです。

(3学年代表 SY)

すてきな着こなしを ～衣替え完全実施となりました～

「身だしなみを整える」という意識を持ち、制服をきちんと着用することは、大人への準備として大切なことです。受験にも、制服で臨むこととなります。10月16日(月)より衣替え完全実施となりましたので、服装について改めてお知らせいたします。身体が大きくなり、制服をきちんと着用することが難しい場合も考えられます。その際は、制服リサイクルの利用も御検討ください。

【正しい服装】

- ・左胸上部に名札を付ける。 ・ワイシャツ、ブラウスは白。 ・指定のネクタイやリボンを付ける。
- ・ソックスは黒か紺で、ワンポイント可。くるぶしが出るものは不可。
- ・女子のスカート丈は膝の全部が出ないようにする。スラックスの着用は可。



【冬期間の服装】

- ・寒い場合は、制服の下にワイシャツを着用の上、薄手のセーターやカーディガンの着用を認める（丸首も可。色は黒、紺、グレーのどれかとする。ブレザーから裾や袖が出ないようにする）。
- ・暑い場合は、ブレザーを脱いで体温管理をしても構わない。その際はセーターやカーディガンも着用しない。
- ・防寒着として、コートやウィンドブレーカーの着用を認める（色は指定しないが、華美にならないものとする）。
- ・冬季の体育の授業に限り、学校指定の体育着の上に防寒着の着用を認める（体育に適したウィンドブレーカーなどに限る）。
- ・ヒートテックなどの下着は、外から見えないようにする。
- ・室内での帽子やマフラー、手袋等の着用は禁止。膝掛けの使用は可。
- ・女子は、黒いストッキングやタイツの着用を認める。体育の授業のときは、ソックスに履き替える。
- ・式典の場合は、基本的に防寒着の着用を認めない。

※感染症対策のための教室内のこまめな換気が必要な場合については、教室内で常時防寒着の着用を認める場合があります。

※上記の決まりは、学校生活の状況に合わせて見直すことがあります。その際は生徒たちに周知するとともに、保護者の皆様にもお知らせいたします。

11月1日(水)は進路説明会 ～出欠票の提出は10月25日(水)まで～

9月29日(金)付け「進路説明会開催のお知らせ」にてお知らせしておりますが、11月1日(水)に進路説明会が開催されます。具体的な入試要項や出願等の手順について、親子同席の上で理解していただくための会です。提出書類や提出期限などについて詳しく説明いたしますので、お忙しいこととは存じますが、ぜひ御参加ください。なお、出欠票の提出は10月25日(水)までとなっております。御協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

また、高校の中には、全国からの出願を認める学校・学科もあります。詳細をお知りになりたい場合は、学年主任までお声掛けください。



もうすぐ運動会 ～縦割り練習や学年練習も頑張っています～

10月24日(火)は運動会です！予備日は27日(金)で、両日ともお弁当が必要です。生徒たちは今、義務教育最後の学校行事である運動会に向けて、一生懸命に練習しています。頑張りすぎて、ケガが心配されるほどです。各クラスでは、運動会実行委員を中心に作戦会議も行っているようです。個人種目に学年種目、全員リレーと見所も盛りだくさん。ぜひ、学校に足をお運びいただき、御声援をお願いいたします。